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令和２年度 第 1回 日進市立図書館協議会議事録 

日  時 令和２年 6 月 19 日(金) 午後 2時から午後 3時まで 

場  所 図書館 2 階大会議室 

委員出席者 

（順不同） 

（委員長）大津 正仁 （副委員長）足立 祐輔 

（委員）中村 美和、佐合 廣利、由岐 智美、近藤 洋子、酒井 早苗、 

丹羽 むつみ、萩野 章代 

委員欠席者 松坂 旬子 

事 務 局 

（教育長）久保田 力（学習教育部長）市川 秋広  

（学習教育部次長）加藤 慎司（図書館長）宇佐美 香津美 

（館長補佐兼管理係長）加藤 敦（図書企画係長）岡田 竜二 

傍聴の可否  可 

傍聴の有無  無 

次  第 

1 あいさつ 

2 委員任命及び自己紹介（新任者）  

3 議題 

（1）令和元年度事業実績について 

（2）令和２年度事業計画について 

4  その他 

資  料 
（資料 1）令和元年度 図書館事業報告 

（資料 2）令和２年度 図書館事業計画 

発 言 者 内               容 

 

 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

開 会（午後 2時） 

 

定刻となりましたので、ただいまより、令和２年度第 1回図書館協議会を

開催いたします。お手元の次第に沿って進めさせていただきますのでよろし

くお願いいたします。 

始めに久保田教育長よりごあいさつ申し上げます。 

 

 （あいさつ） 

 

ありがとうございました。教育長は別の公務のため退席いたします。 

議題に入る前に、この協議会は日進市立図書館規則第 19 条第 2 項により

過半数の出席がなければ開くことが出来ないと規定されております。本日 

は 1名の欠席がございますが、会議は成立することを確認しております。 

委員の皆様は、本年度は２年目になりますが、学校教育関係者の橋爪委員

が転任されましたことにより、残任期間を引き継いでいただきます委員をご
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委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

紹介いたします。日進中学校の中村美和委員です。ごあいさつをいただきま

す。 
 

 （あいさつ） 

 

よろしくお願いします。時間の都合により任命書は机上配布とさせていた

だいておりますので、よろしくお願いいたします。次に事務局の紹介をさせ

ていただきます。 

 

（事務局自己紹介） 

 

 なお、本日の傍聴希望者はおられません。 

それでは、日進市立図書館規則第１８条第２項の規定に基づき、委員長に議

事進行をお願いいたします。 

 

それでは、議題（1）令和元年度事業実績について、事務局から説明願い

ます。 

 

（資料 1・令和元年度 図書館事業報告の説明） 

 

ただいまの説明について、ご意見等頂戴したいと思います。 

先ほどの説明の中で学習室予約システムの導入は年度末ということもあ

り、検証が充分ではないけれど、今後は通年での検証をしていくということ

ですね。 

 

コロナの影響で予約の中止や延期などいろいろありますが、読み聞かせの

中止や延期をしたのは３月６日と１３日の２つだけと理解してよろしいで

しょうか。 

 

その通りです。その他は定例のおはなし会を水曜と土曜に実施しておりま

すが、早い段階で中止にしております。 

 

要望ですが、こういう色々な事態での開館運営ですので、記録を残して、

将来の検証に堪えうるものを全体の中での報告ではなく、特化した形で残し

ていってほしいと思います。 

 

ご指摘のとおりですので、今後の参考とさせていただきます。 

 

他にご質問、ご意見等はありませんか。 

ない様であれば、次に議題（2）令和２年度事業計画について、事務局か

ら説明願います。 

 

（資料 2・令和２年度 図書館事業計画の説明）   
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委員長 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

ただいまの説明について、ご質問・ご意見等ございませんか。 

 

７月１日に「思春期における子どもとの関わりあい方」をテーマに市民会

館で講演が行われるという案内が生涯学習課から来たのですが、図書館は９

月６日の選書体験会を開催する事において、議論されているのか、それとも

事業毎に個別に判断しているのでしょうか。 

 

現在のところ、学習教育部内に青少年教育を担当する生涯学習課がありま

す。図書館は先ほどご報告しましたように図書館に特化した事業をしており

ますので、今のところ具体的な連携はとっておりません。今後の課題として、

図書館の分類にありますＹＡ、ヤングアダルトの分野に関連させて連携を図

っていければと思います。 

 

事業を始めるのに７月１日は少し早いなと思いました。私のところでも７

月、８月は中止をしたりしているものですから、どういう考え方で７月１日

にやられるのかを聞きたかったのですが、個別で調整しているということで

すね。 

 

事業については、市の中で統一ラインを対策会議等で詰められていること

と思います。 

 

社会教育委員会は見送りさせていただきましたが、子どもたち、青少年の

ものは前向きに、できるところから始めたいということで実施の予定です。 

 

ありがとうございました。通年に比べてさらに気を付けて進めていかなけ

ればいけない計画が多々あると思いますので、よろしくお願いします。 

他にご質問、ご意見等はありませんか。 

ない様ですので、その他について、事務局から説明願います。 

 

 （第 2 回協議会以降の日程について説明） 

 

令和３年度に子ども読書活動推進計画の見直しで、令和４年度から新たな

計画のスタートになりますか。 

 

そのとおりです。 

 

例年、第 2 回は先進地の視察とのことですが、今回は皆様で計画の見直し

をする機会にしようということですね。では、そのように準備を進めてくだ

さい。 

 

見直しにあたってデータやアンケートをとるなどはありませんか。 

 

当初の計画を作成した際にはアンケートを実施したと記録が残っていま

したが、また皆様のご意見を頂きつつ検討していきたいと思います。 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

実際にこの活動計画が作成され、進められていますが、当時のアンケート

対象者は現在大人になりかけになっています。その後の追跡調査など様々な

手法が考えられます。何かを決めるにあたっては材料が必要になりますね。

時間がない中ですけど、図書館だけではなく色々なところへ話を持っていく

ということも一つの手かなと思います。 

他はよろしいでしょうか。 
 
事務局から説明のありましたとおり、第２回協議会につきましては令和２

年１２月１１日（金）の開催予定となりますが、視察ではなく新たな事業計

画の意見を出し合うということになりますので、よろしくお願いいたしま

す。 
それでは、本日の議題はこれで終了となります。委員の皆様には、貴重な

ご意見をいただきありがとうございました。 
 ここで、進行について、事務局にお返しします。 
 

委員長には、円滑な議事進行をいただきありがとうございました。また、

委員の皆様には、ご意見等をいただきありがとうございました。 
  
これをもちまして、第１回図書館協議会を終了いたします。 
 

午後 3 時終了 

 


